



まえきた 前北 美和

札幌市出身

令和6年12月から「SUPをきっかけとした、市民がアウトドアを楽しめる環境づくりやアウトドア観光の推進」を目的にアウトドアライフ・コーディネーターとして活動しています。



真っ白な雪が広がる季節がやってきました。

冬の留萌には、寒さの中にも「この時期にしか見られない景色」がたくさんあります。そんな冬の自然をもっと身近に感じられるのが、スノーシューです。

昨年度は、神居岩公園でスノーシュートラッキング体験会を開催し、市内外から多くの皆さんにご参加いただきました。「雪の森って、こんなにきれいなんだね！」と話しながら散策したのが印象的でした。

スノーシューは、特別な技術がなくても大丈夫です。靴の上から履くだけで、ふかふかの雪の上をスイスイ歩けます。大人も子どもも一緒に楽しめるので、冬の外遊びとしても人気です。



冬はつい家の中に引きこもりがちですが、外に出てみるとキラキラした雪の景色や、アニマルトラッキングなどの楽しみ方もできます。森も静けさにほっとする時間が待っています。

今年も市内で体験会を予定していますので、ぜひ遊びに来てください！



留萌市地域おこし協力隊

活動日記

VOL.8

SNSで
活動内容を
発信中！



Facebook
(協力隊)



instagram
(アウトドア)